

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 09:17 PAG - 1 -

Guatemala



Convención en Nicaragua para legalizar nuevo partido

(ACAN-EFE). El partido Gran Unidad Liberal (GUL), integrado en su mayoría por liberales disidentes, eligió este domingo, su nueva directiva y ratificó sus estatutos para legalizar su estatus ante el Consejo Supremo Electoral (CSE).

Una convención del GUL, de carácter extraordinaria, eligió como su presidente al diputado liberal Miguel López, primer secretario de la Asamblea Nacional, y de primer vicepresidente al también diputado liberal, Eduardo Gómez, segundo secretario de la Cámara.

De secretario nacional del GUL, la convención eligió a Alejandro Fiallos, presidente del Instituto Nicaragüense de Fomento Municipal.

Una lección a los tradicionales. (Pulso Económico)

El investigador del Incae en Nicaragua, Luis Noel Alfaro, analiza el caso de Banrural en Guatemala. Aunque presenta datos hasta 2001, señala que esta entidad bancaria es la tercerao en el sistema guatemalteco en cuanto a Rendimiento Sobre la Inversión (ROI). Sólo lo superan el Agromercantil y el Reformador. Del cuarto al sexto lugar posiciona a Del Café, Industrial y De los Trabajadores.

Alfaro comenta que Banrural no ha estado cobrando tasas de interés subsidiada, "sino más bien la institución está cobrando por sus créditos tasas efectivas bastante competitivas... por debajo de la activa promedio de mercado".

Honduras



Nicaragua ya no enviará más tropas a Irak

Nicaragua notificó oficialmente a la coalición de países que lideran la ocupación en Irak que "en definitiva" no enviará a un segundo contingente militar para relevar a las tropas nicaragüenses desplegadas en ese país desde agosto, informó la cancillería. "Ya no hay segundo contingente (de tropas). No pudimos conseguir los recursos (dinero) y ya se lo comunicamos oficialmente a los líderes de la coalición: Estados Unidos, España y Polonia", declaró el sábado a la prensa el canciller Norman Caldera.

El Salvador

El Diario de Hoy

Nuevo embargo a filial de Parmalat

Prevención. La filial de la compañía en Nicaragua fue embargada el fin de semana

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 09:17 PAG - 2 -

La filial Parmalat Nicaragua fue intervenida por un banco panameño y uno nicaragüense como medida de protección por los problemas financieros que enfrenta la transnacional. La medida fue tomada un día después que Parmalat-Brasil, la mayor filial de la transnacional en Latinoamérica, anunciara que necesitaba más recursos para evitar su cierre definitivo, tras acogerse a la ley de bancarrota.

Costa Rica



Misión del Gobierno llegó ayer

Nicaragua verá caso de deportaciones

• Delegación se reúne hoy con autoridades ticas

Una delegación del Gobierno nicaragüense arribó ayer a Costa Rica para analizar con autoridades ticas la situación migratoria de sus compatriotas. La misión está encabezada por Mauricio Díaz, exembajador en Costa Rica y actual secretario privado del presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños. También asisten Míriam Fonseca, directora general consular del Ministerio de Relaciones Exteriores, y el titular de Trabajo, Virgilio Gurdián, quien se incorpora hoy al grupo.

Parmalat de Nicaragua fue intervenida por dos bancos

Empresa sigue funcionado normalmente

La filial de la empresa italiana Parmalat en Nicaragua fue intervenida por dos bancos para protegerla de una eventual demanda de acreedores internacionales, mientras su representante en Managua, Aldo Camorani, insiste en que no tiene responsabilidad en la crisis del grupo.

La intervención, como medida preventiva, fue realizada por el Banco de América Central (BAC) y Tower Bank de Panamá. El informe indica que la intervención bancaria no responde a un problema de insolvencia de Parmalat Nicaragua ya que su situación financiera es sana y cuenta con los recursos necesarios para cumplir con sus diversos compromisos.

Reabrirán mercado

Nicaragua estudia flexibilizar o restablecer las importaciones de carne bovina de Estados Unidos, suspendidas en diciembre pasado tras la detección en ese país de una res infectada con el mal de la "vaca loca". La decisión sería adoptada después de que exportadores de carne de Estados Unidos invitaron a los países de Centroamérica para mostrarles los avances en la investigación epidemiológica que se han hecho para controlar y evitar brotes masivos de la enfermedad.

Inversión de EE. UU.

AP. El gobernador de Florida, Jeb Bush, visitará Nicaragua el 17 de febrero con una delegación de empresarios estadounidenses interesados en invertir en ese país.

La comitiva del gobernador Bush la integran 33 empresarios y 29 altos ejecutivos que tienen sede de operaciones en la Florida y manejan importantes negocios con Latinoamérica.

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 09:17 PAG - 3 -

Panamá



Convención en Nicaragua para legalizar nuevo partido

(ACAN-EFE). El partido Gran Unidad Liberal (GUL), integrado en su mayoría por liberales disidentes, eligió este domingo, su nueva directiva y ratificó sus estatutos para legalizar su estatus ante el Consejo Supremo Electoral (CSE).

Una convención del GUL, de carácter extraordinaria, eligió como su presidente al diputado liberal Miguel López, primer secretario de la Asamblea Nacional, y de primer vicepresidente al también diputado liberal, Eduardo Gómez, segundo secretario de la Cámara.

De secretario nacional del GUL, la convención eligió a Alejandro Fiallos, presidente del Instituto Nicaragüense de Fomento Municipal

Estados Unidos



¿Vuelven las nacionalizaciones? (Andres Oppenheimer)

Shafik Handal, el ex comandante guerrillero y candidato presidencial para las elecciones del 21 de marzo en El Salvador, parece convencido de que la historia está de su lado: en toda América latina, los países que han experimentado con privatizaciones están dando marcha atrás a toda máquina, y volviendo a un mayor control del estado sobre la economía, dice. es probable que los países de América Latina tengan cuidado en no tomar medidas que ahuyenten a los pocos capitales que están logrando atraer. Al contrario de la opinión generalizada entre mis colegas y muchos políticos latinoamericanos, creo que así como la ola privatizadora de los años 90 pasó a la historia, la ola antiprivatizadora de los últimos dos años podría estar llegando a su punto más alto, para comenzar a retroceder muy pronto.